



27.02.2023 - 08:20 Uhr

Comparis adopte le radar des carburants du TCS

Vernier (ots) -

Face à l'engouement populaire suscité par le radar des prix des carburants du TCS, le comparateur en ligne Comparis a décidé de l'adopter. Ainsi, les utilisateurs de Comparis auront accès en tout temps au meilleur prix des carburants dans leur région. En trois mois d'utilisation et 98% des prix des stations-essence répertoriées, le comparateur du TCS a été visité plus de 3,5 million de fois, compte 23'000 contributeurs enregistrés et 20'000 données sont mises à jour quotidiennement.

Lancé il y a trois mois jour pour jour, le radar des prix des carburants du TCS connaît un succès qui ne cesse de grandir. Avec en moyenne plus de 20'000 données mises à jour par les utilisateurs quotidiennement, la plateforme est devenue la référence pour les prix des carburants en Suisse.

Comparis adopte le radar du TCS

Le succès du radar des carburants pourra désormais compter sur un bassin d'utilisateurs encore plus grand grâce à Comparis. Le comparateur indépendant en ligne numéro un en Suisse et le plus grand club de la mobilité de Suisse proposeront donc à leurs utilisateurs respectifs de profiter du radar des carburants lancé par le TCS le 27 novembre 2022. Les utilisateurs de Comparis s'ajouteront donc aux usagers déjà enregistrés sur la plateforme du TCS.

Jürg Wittwer, directeur général du Touring Club Suisse, a déclaré : " Nous sommes très heureux que Comparis adopte notre solution sur les prix des carburants. Ensemble nous serons encore plus performants pour le bien des consommateurs suisses, sans que cela ne coûte un centime à la Confédération. " Paul Kummer, membre du conseil d'administration du groupe Comparis, se réjouit de cette collaboration : " En cette période marquée par une hausse des prix, je suis tout particulièrement ravi que nous puissions offrir une plus grande transparence quant au prix des carburants sur le marché suisse. Une ambition qui ne relève pas de l'évidence, mais que la collaboration avec le TCS va rendre possible. "

Un succès confirmé et grandissant

Lancé le 27 novembre 2022, le comparateur national des prix des carburants du TCS a recueilli en trois mois semaines plus de 3,5 million de visites cumulées. La carte interactive est l'élément le plus visualisé avec plus de 2,2 millions de vues, suivie par les prix détaillés d'une station spécifique. Au total, plus de 23'000 contributeurs se sont enregistrés sur la plateforme et ont effectué 340'000 visites uniques. Chaque jour, plus de 20'000 données sont mises à jour par les utilisateurs, contre 8500 en décembre. Le nombre de contributions est en croissance constante, semaine après semaine. Plus de 3600 stations-service affichent désormais au moins un prix, avec un taux de couverture national supérieur à 98%. A ce jour, moins de 70 stations n'ont encore pas affiché de prix.

Contact:

Laurent Pignot, porte-parole du TCS, 058 827 27 16, 076 553 82 39, laurent.pignot@tcs.ch, www.pressetcs.ch, www.flickr.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000091/100903402> abgerufen werden.